

COMUNICADO DE PRENSA

INPEC continúa lucha frontal contra la delincuencia en la región norte del país

Barranquilla, 25 de septiembre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- En un procedimiento realizado por los Grupos Especiales del Instituto, con el apoyo de la Dirección de Antisecuestro y Extorsión de la Policía Nacional, se intervino el establecimiento de “La Modelo” en Barranquilla, con el fin de incautar elementos prohibidos y combatir el accionar delictivo de grupos que quieren atentar contra la seguridad de Barranquilla y el departamento del Atlántico.

Durante este procedimiento, se contó con la presencia de 70 funcionarios de las dos instituciones, quienes de manera conjunta ingresaron al penal y lograron incautar:

18 celulares.

21 cargadores

06 baterías.

30 cables USB.

15 manos libres.

08 armas artesanales.

1050 ml. de licor.

18 simcard.

Es importante resaltar que, estos procedimientos se seguirán adelantando de manera constante y sin previo aviso en toda la región, con el fin de mantener una lucha permanente contra el desarrollo de operaciones ilícitas dentro de los centros penitenciarios.

Por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-